



Sortie à la Médiathèque de La Tremblade

publié le 06/11/2019

Du 11 au 18 octobre, toutes les classes de 6e du collège se sont rendues à la Médiathèque de La Tremblade pour découvrir l'univers du conte grâce à la visite de l'exposition "Au bout du conte" avec leurs professeurs de français. Des œuvres de Charles Perrault aux frères Grimm, de la Chine à la France, les élèves ont pu se plonger dans un monde merveilleux et découvrir le vocabulaire du conte.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.